

WONGCILIK

Kapolda NTB Ikuti Pemantauan Kamtibmas Malam Tahun Baru Bersama Kapolri Secara Virtual

Syafruddin Adi - NTB.WONGCILIK.CO.ID

Jan 1, 2025 - 11:05



MATARAM, NTB – Kepala Bidang Humas Polda NTB, Kombes Pol. Mohammad Kholid, SIK., mendampingi Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, SIK., dalam kegiatan pemantauan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pada malam pergantian tahun yang dipimpin langsung oleh Kapolri, Jenderal Pol.

Listyo Sigit Prabowo. Kegiatan ini dilaksanakan secara virtual pada Selasa (31/12/2024) dan diikuti oleh seluruh jajaran Polda di Indonesia.

Di NTB, Kapolda bersama rombongan menyaksikan kegiatan tersebut dari Posko Terpadu Epicentrum Mall, Mataram. Turut hadir Pj. Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Kabinda NTB, Danlanud ZAM, serta anggota Forkopimda NTB lainnya.

Dalam pemantauan ini, Kapolri menerima laporan dari setiap Kapolda terkait kondisi Kamtibmas di wilayah masing-masing. "Bapak Kapolda NTB telah memaparkan situasi di NTB yang hingga saat ini terpantau aman dan kondusif," ujar Kombes Pol. Mohammad Kholid usai mendampingi Kapolda dalam kegiatan tersebut.

Selain mendengarkan laporan, Kapolri juga memberikan arahan strategis kepada seluruh jajaran Polda untuk menjaga stabilitas keamanan, terutama menghadapi potensi cuaca ekstrem yang sedang melanda sejumlah wilayah di Indonesia. Kapolri mengingatkan pentingnya langkah mitigasi bencana untuk mencegah gangguan keamanan.

"Mengingat curah hujan yang tinggi di beberapa daerah, Kapolri menekankan agar setiap Polda mempersiapkan langkah antisipasi secara dini untuk menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam. Penanganan cepat sangat penting demi keselamatan masyarakat," tambah Kombes Pol. Kholid.

Dengan suasana malam pergantian tahun yang tetap kondusif di NTB, Polda NTB terus berkomitmen menjaga keamanan masyarakat, sekaligus bersiaga menghadapi potensi ancaman alam yang mungkin terjadi. Kolaborasi erat antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan elemen masyarakat diharapkan dapat menjaga situasi yang aman dan terkendali. (Adb)